

Der kranke Arzt und Therapeut in Sachsen

Angeregt durch einen Beitrag im „Deutschen Ärzteblatt“ mit Hinweis auf die Internetseite **www.der-krank-arzt.de** möchte ich im Herbst 2002 ein Treffen von – ebenso wie ich – betroffenen Kolleginnen und Kollegen hier in Sachsen vorbereiten.

Ziele dieses Treffens sollten zunächst erst einmal

- die Gründung einer regionalen Netzwerk- oder Selbsthilfegruppe in Sachsen und
- die Organisation von regelmäßigen Zusammenkünften zum Erfahrungs-

austausch zwischen erkrankten Kolleginnen und Kollegen sein.

Im Mai 2001 trafen sich in Heidelberg ca. 50 Teilnehmer, um sich über dieses Tabuthema auszutauschen. Neben Vorträgen, die den Umgang eines Arztes mit der eigenen Krankheit in der Literatur beschrieben, gab es auch Darstellungen künstlerischer Art, die einen gestalterischen Umgang mit Krankheit und Möglichkeiten einer konstruktiven Verarbeitung der dadurch ausgelösten innerseelischen Prozesse zeigten. Auch gab es mutige Personen, die von der eigenen Krankheit sprachen.

Es bildeten sich vier Regionalgruppen, die sich ausschließlich in den alten Bundesländern befinden.

Ich würde mich freuen, wenn sich betroffene, kranke Ärzte und Therapeuten bei mir melden würden.

Kontaktadresse:

Dr. med. Marie-Luise Kreher
Psychotherapeutische Praxis,
Nikolaigasse 8, 09599 Freiberg
Tel. (0 37 31) 21 76 38,
Fax: (0 37 31) 21 76 39,
E-Mail: ml.kreher@t-online.de